

Urgencia antitranques

UNA NUEVA MODALIDAD PARA ASISTIR LAS EMERGENCIAS MÉDICAS



ALTERNATIVA

Estas motos son una opción a la hora de salvar una vida.

HERMINIA RIVERA

Fotos: Miguel Cavalli

La moto ambulancia, cómo se le conoce en varios países de América Latina y Europa, ya está en Panamá.

Según Yulissa Cano, coordinadora de proyectos especiales de Supplies Trading, S.A. (compañía especialista en transporte para urgencias médicas en el país), esta empresa es la que trajo la nueva modalidad de servicio de emergencias ante los constantes tranques que se registran en la ciudad capital por las obras en construcción.

Cano explicó que la moto debe ser conducida por un técnico en emergencias médicas, quien lleva instrumentos necesarios para darle los primeros auxilios a la persona y mantenerla estable de acuerdo a la gravedad del hecho.



“Este equipo es muy completo”.

YULISSA CANO
COORDINADORA
DE PROYECTOS

Añadió que el equipo cuenta con tanque de oxígeno, aparato para la toma de presión, camilla, entablillado, AED, entre otros artículos.

La moto consta de unas luces especiales para que sean la señal que va a cubrir una emergencia.

Una vez llega el motorizado a la escena del accidente, puede avisar al resto del equipo de emergencia cuál es la situación de la persona.



INSUMO. La moto siempre va bien equipada.